

9月 園だより

8月のご意見・ご要望は0件でした。
お気づきの点がございましたら遠慮なくお申し付けください。

時折吹く、朝夕の涼しい風に秋の気配を少しずつ感じる季節となりましたが、日中はまだまだ暑い日が続いています。夏の遊びを楽しんだ子ども達の表情にはたくましさや満足感が見られ、ひと回り大きく成長しました。今月の祖父母と遊ぼう会では、大好きな祖父母の皆さんと一緒に楽しい時間を過ごしながら、お孫さんの園生活の様子を見ていただきたいと思ひます。おじいちゃん、おばあちゃんのご参加お待ちしております。運動会に向けての練習を通して、一人ひとりの力を発揮させ、友だちと一緒に力を合わせて活動する楽しさや充実感を味わう経験ができるよう、取り組んでいきたいと思ひます。

9月の行事予定

1	土	本園交流
2	日	
3	月	
4	火	英語・避難訓練
5	水	
6	木	
7	金	リトミック
8	土	本園交流
9	日	
10	月	
11	火	英語・祖父母と遊ぼう会
12	水	
13	木	
14	金	リトミック
15	土	本園交流
16	日	
17	月	敬老の日
18	火	英語
19	水	弁当会
20	木	誕生会
21	金	リトミック・地域体操交流
22	土	本園交流
23	日	秋分の日
24	月	振替休日
25	火	英語
26	水	
27	木	
28	金	リトミック
29	土	本園交流
30	日	

クラス状況

ひよこ組

喃語が沢山出てきて、自分の声を確認するように大きな声を保育室中に響き渡らせています！1人が出ると、他の子もつられて大声を発し、増々にぎやかになります！！言葉の意味も少しずつ理解し始め、名前を呼ぶと、手を挙げたり、「バイバイ」に反応し、手を振り返したりとってもかわいいですよ♡

りす組

楽しかったプール遊びや水遊びも終わり、子ども達は運動会練習を頑張っています。かけっこ練習では、名前を呼ばれると元気よく返事をし、嬉しそうにスタートラインに立ち、「いちについて」のポーズが可愛らしいですよ。暑い日が続きますが、冷たい物を食べ過ぎず飲みすぎず、体調管理にも気を付けていきましょう。

うさぎ組

運動会練習が始まり、本園のもも組とかけっこやフラフープ遊び等、楽しんでいきます。生活面では順番待ちで「〇〇ちゃんの番だよ」とお友達に声掛け合ったりしています。また、着替えが上手になってきて励まされながら一人で頑張っている子ども達です。食事では、苦手な夏野菜も食べられるようになってきていて「お家でも食べているよ」というお友達も増えてきました。活動が元気に楽しくできるよう、一人ひとりの体調面に気を付けていきたいと思ひます。

